

Une consultation publique pour réduire les déchets

Page modifiée le mardi 1 avril 2025 • Données Le Mans Métropole

Le Mans Métropole lance un Programme local de prévention des déchets ménagers et assimilés. Les habitants sont invités à donner leur avis.



© Ville du Mans

Le Mans Métropole et le Pays du Mans se distinguent, aujourd'hui, avec le lancement d'un **Programme local de prévention des déchets ménagers et assimilés** (PLPDMA). Dans les prochains mois, le document sera adopté par le conseil communautaire **pour les six prochaines années**.

Le PLPDMA est un **plan d'actions structuré** visant à diminuer les déchets ménagers et assimilés sur l'ensemble du territoire.

Ce programme, qui concerne aussi bien les **habitants** que les **commerçants, associations et services communaux**, se décline en **neuf axes thématiques** parmi lesquels la lutte contre le gaspillage alimentaire, l'augmentation de la durée de vie des produits, la réduction des déchets des entreprises et du secteur du BTP.

Le Mans Métropole et le Pays du Mans invitent tous les citoyens à s'impliquer activement dans ce projet en participant à la [consultation publique](#) avant le 25 avril.